

最強

新涯小学校 第4学年
6号
2024年(令和6年)
7月8日(月)

～つながりを大切に～

一学期も残り1か月となりました

雨天が続きましたが、先週半ばから気温がどんどん上がり、体育の授業や昼休憩ではたくさん汗をかいて子どもたちは教室に帰ってきています。お子さんにお茶やタオルなどを持たせてください。教室では、冷房をつけ、熱中症には十分に気を付けていきます。

1学期も後1カ月となりました。これから学期末のまとめを行っていきます。いい締めくくりができるよう子どもたちと共に取り組みますので、引き続きご支援・ご協力よろしく願います。



みんなでルールを守りながら、安全に水泳の学習をしています！
暑い日は気持ちがいいです！

総合的な学習の時間 ～ゲストをお招きして～

4年生は、1学期の総合的な学習の時間で、「学校」をテーマに学習を進めています。まず、新涯小学校の「すごいところ」や、変わったらもっとよくなる「おいしいところ」を見つけました。その後、「おいしいところ」に対して、自分たちに何ができるかを考えています。

先日、広島県立広島叡智学園の創立に携わった、福山市教育委員会参与の寺田拓真さんに来ていただき、学校づくりに関わるお話を聞きました。学校をつくるに当たって様々な思いや願いがあることを知ることができました。これから、今回の学習を生かし、自分で問いを見つけ、その問いを解決していくために調べ、まとめていきます。



彫刻刀の注文について

2学期の図工の学習で彫刻刀を使います。後日、申し込み袋を配付します。購入を希望される方は、19日(金)までに、申し込み袋にお金を入れて、封をして持たせてください。市販のものを購入していただいても構いません。

兄姉が使っているものを使用される場合は、4年生児童の名前も記入しておいてください。また、お持ちの彫刻刀の研ぎ直しを希望される方は、7月中に学校に持ってきてください。学校から業者に依頼します。

